

Vendredi 25 novembre

Jeudi, Claire est revenue nous voir pour poursuivre nos découvertes sur les plantes, le jardin et les petites bêtes qui l'habitent.



Nous avons fait un jeu pour découvrir où l'on ramasse les fruits et les légumes : sous la terre, sur la terre, sur les plantes ou dans les arbres.



Nous avons désherbé les carrés potagers, étalé de l'herbe tondu puis planté de l'ail, des fraises ... Nous pourrons observer ce qui pousse au fil des mois et peut-être nous régaler au printemps.



Nous avons également appris comment les abeilles communiquent pour indiquer à l'essaim : la direction, la distance et la quantité de ce qu'elles ont trouvé. Pour cela elles effectuent une danse que nous avons faite pour indiquer l'emplacement d'un trésor que l'un de nous avait caché. Il fallait être bien attentif à la danse de l'abeille pour décoder son message.



Nous avons également observé deux affiches d'une même ville : Pesti-cité et Biodiver-cité. Dans Pesti-cité les gens utilisent des pesticides pour détruire les plantes qu'ils ne veulent pas, il y a beaucoup de voitures et nous n'avons pas du tout envie d'aller au bord de la rivière ou dans le petit parc.



Nous avons découvert que notre école ressemblait à celle de Biodiver-cité avec les carrés potagers, le composte, l'herbe et les arbres et que c'est dans cette ville avec plein de fleurs, d'insectes et d'oiseaux que nous souhaiterions vivre.

Cette semaine, nous avons aussi accueilli Maëlyne, une nouvelle camarade dans le groupe des moyens.

Ainsi, nous sommes désormais 26 élèves dans la classe.

Elle a décoré son étiquette de porte-manteau et la couverture de son classeur comme nous l'avions fait à la rentrée.

Bienvenue Maëlyne !!!

